

La esperanza en agonía

Por: Colectivo Insurgencia Magisterial. 28/11/2020

Los movimientos sociales se originan como respuesta a un malestar compartido y se cohesionan en la imaginación de una realidad deseada.

El camino, se denomina *lucha*, y adquiere su dimensión más compleja cuando en su accionar público trastocan las redes de intereses que sostienen las realidades que se buscan transformar. La experiencia nos ha enseñado que esas redes de intereses se tejen con redes más grandes, al punto que las reconocemos como un sistema articulado y funcional, que tiene diversos rostros, múltiples manos y afinadas estrategias. La experiencia igualmente nos indica que los partidos políticos son la expresión más acabada de esas redes de intereses que sostienen este sistema productor y reproductor de desigualdades.

Partido-Movimiento, fue el caballo de Troya que se infiltró en las organizaciones para robarles unas de sus banderas más preciadas: la “esperanza”. Hoy esa esperanza robada está en agonía; se institucionalizó, se volvió oficial. Pero al ser arrancada, robada de las tierras donde caminan las organizaciones, se quedó sin raíces, irremediablemente pasará a la agonía y llegará a la muerte. En contraparte las raíces de la esperanza siguen en el “pueblo”, en las organizaciones sociales, y ya se alcanzan a ver los primeros brotes de algo nuevo.

Robaron la esperanza y hoy agoniza en manos del oficialismo.

Muchas voces hacen esfuerzos dentro del oficialismo para mantener con vida la “esperanza”, pero se les ve arrinconados, sin influencia en la toma de decisiones gubernamentales, ni partidistas. Hay confusión en las bases.

Una gran mayoría de legisladores han olvidado la lógica de lucha desde las organizaciones y se han rendido a la lógica de la lucha partidista, ahora los vemos haciendo todo lo posible para quedar bien ante el nuevo dirigente de perfil neoliberal y así se les autorice buscar su reelección.

No hay más partido movimiento, para los que lo dudan van dos ejemplos: primero el

establecimiento de alianzas con partidos como Nueva Alianza o el Verde Ecologista y segundo la represión de la Guardia Nacional a las organizaciones de Morelos que se encuentran luchando por los recursos naturales en contra del denominado Proyecto Integral Morelos.

El escenario está claro y las próximas luchas se dibujan ya.

Fecha de creación

2020/11/28